«L'œuf» de Félicien Marceau par la troupe ATRAC

L'auteur: homme de lettres français né en 1913 et depuis 1975 membre de l'Académie française, Félicien Marceau a écrit de nombreux romans, des essais et, surtout, des pièces de théâtre à succès. Dans celles-ci comme dans ses romans, les personnages sont animés par le même mouvement, celui des êtres qui cherchent (et trouvent) leur vérité.

La pièce: «L'œuf» a été créée au Théâtre de l'Atelier à Paris le 18 décembre 1956 et a été accueillie chaleureusement par la presse et le public. Elle narre le parcours de dix années d'existence d'un certain Emile Magis, la trentaine un peu désabusée, qui jette un regard en arrière et raconte, sans trop de complaisance mais sans trop d'objectivité non plus, ses amis, ses amours et toutes les situations complexes qu'elles peuvent engendrer, son mariage aussi... Composée d'une succession de

sketches, cette comédie en deux actes sera jouée par la troupe ATRAC à plusieurs reprises durant le mois de mai, désireuse d'apporter un complément ou petit plus à son programme, et qui sans nul doute enchantera le public. Mais que devient «l'œuf» là-dedans?... Mystère absolu pour l'instant, il faudra patienter jusqu'aux trois coups, moment où ATRAC se chargera de tout vous expliquer!

Le metteur en scène: Nicolas Harsch, comédien-amateur de talent à la troupe ATRAC, homme de lettres neuvevillois plein de malice né en 1966, qui joue sur les mots pour définir sa passion pour les belles lettres et qu'il résume ainsi: il est facteur à la grande régie jaune depuis 1983 et a écrit de nombreuses cartes postales depuis ses vacances à l'Île Saint-Pierre et ses colonies de vacances aux Rasses...

Salle du Château au Landeron. Samedi 2 mai, jeudi 7 et vendredi 8 mai, vendredi 15 et samedi 16 mai à 20 heures (ouverture des portes à 19 h 30) ainsi que dimanche 17 mai à 17 heures (ouverture des portes à 16 h 30). Prix d'entrée: adultes Fr. 15.-, enfants/étudiants/AVS Fr. 10.-. Location des billets: Kiosque du Centre, tél. 751 21 93.

Le Landeron «L'Oeuf» sur les planches avec Atrac



La troupe de théâtre amateur Atrac présente une pièce particulière, «L'Oeuf», une allégorie de la solitude, tout en humour.